



栄養管理室

新年あけましておめでとうございます。
皆さんに「美味しい」と笑顔になっていた
だけの食事の提供に、栄養管理室スタッフ
一同、本年も努めて参ります。
食事療法をはじめ、間食の増加や運動不
足など健康管理に悩まれている方もみえる
と思います。入院・外来にて栄養指導を行つ
ておりますので、お気軽にご相談ください。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
〈栄養管理室一同〉

療育指導室

あけましておめでとうございます。
今年も患者様、利用者様が楽しく充実し
た毎日が送れるよう、療養環境を整え、日
中活動支援(療育・保育・行事等)や生活支
援、心理・相談支援に努めてまいります。
なにごとも午(うま)く
いく1年になりますように。
〈療育指導室一同〉



看護部

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。
本年は丙午です。「燃え盛るようなエネルギーで
道を切り開く」といったような縁起の良さが表
れています。看護部も「情熱を持って走り抜ける年
にしたい」と考えています。
年末には1年の世相を表現する漢字が選ばれ
発表されました。そこで、現場での看護実践や教育
に日々取り組んでいる副看護師長に、本年も情熱
を持って走り抜けるための抱負を「一文字」に込め
てもらいました。写真にある文字は、「健」「進」「
平」「聴」「円」「樂」「動」「磨」「研」「育」「整」です。
それぞれが自己の課題と看護に対する思いを込
めて掲げています。副看護師長は看護実践の要で

薬剤科

新年あけましておめでとうございます。
本年も、お薬のことや体調のことで気にな
ることがございましたら、どうぞお気軽にご相談ください。
皆さんにとって、健やかで穏やかな一年
となりますよう、心よりお祈り申し上げます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
〈薬剤科一同〉



リハビリテーション科

あけましておめでとうございます。
リハビリテーション科では幅広い年齢層
の方を対象に、特に小児の整形外科手術後
や急性の呼吸器疾患の患者様、ならびに進
行性の難病の方や重症心身障害の方に向
けての治療に、これまで力を入れて来まし
た。
今年は更なる医療の質の向上を目指し、
新たな試みに挑みます。みなさま、どうかよ
ろしくお願ひいたします。

〈リハビリテーション科一同〉

すので、掲げた文字通りの活躍に期待しています。

本年も「人にやさしい、ぬくもりのある看護を目
指す」という看護理念のもと、患者・家族様と地域
の皆様から信頼いただけるよう努めて参ります。
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

〈看護部一同〉

